

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Media gambar berseri berbasis power point dapat meningkatkan kemampuan menulis dalam bentuk karangan deskripsi pada siswa/ i Kelas IV B SDN Sukamaju 03 Kab. Bekasi. Peningkatan ini dapat dilihat dari hasil karya tulis karangan deskripsi siswa kelas IV B terkait isi gagasan yang dikemukakan sudah cukup jelas, organisasi isi, struktur tata bahasa pilihan kata dan diksi, juga ejaan dan, tanda baca yang semakin baik dan menunjukkan perkembangan tiap siklusnya hingga pencapaian 83% siswa dengan nilai Tuntas.dari hasil prasilus hingga Siklus II perlahan namun tingkat perkembangan selalu meningkat tiap pertemuannya. Pada prasiklus nilai rerata kelas yang diperoleh 60,58 persentase ketuntasan 24% dengan jumlah siswa 7 orang, Siklus I pencapaiannya 41% dengan nilai rerata kelas 67,17 siswa yang memperoleh kategori tuntas sebanyak 12 siswa terdapat kenaikan17% jarak dari prasiklus. Dan terakhir siklus II hasil perkembangan dari 3 pertemuan kembali meningkat dengan cukup baik presentase 83% dengan nilai rerata kelas 75,99 24 siswa memperoleh kategori nilai tuntas, jarak antar SikluI ke siklusII mencapai 42%.

Hasil pencapaian tersebut tentunya ada yang menjadi acuan keberhasilan beberapa tindakan yang dapat meningkatkan keaktifan dan kemampuan siswa/i dalam menulis karangan deskripsi; 1.) Pemilihan materi yang sesuai dengan apa yang ada pada buku tema siswa, disajikan dalam tampilan gambar yang menarik dan beragam, 2.) Siswa terbawa suasana yang menyenangkan membuat mereka berpartisipasi aktif selama jam belajar. Lalu adanya bimbingan guru terhadap siswa, guru bersedia aktif memberikan jalan keluar bagi siswa/i yang lambat memahami tugas atau materi yang diberikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, dalam laporan penelitian tindakan kelas yang telah berjalan selama 2 siklus 6 pertemuan, peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Siswa

- a. Siswa kelas IV B dapat lebih aktif dalam berlatih menulis sebuah karangan dengan dibantu media gambar berseri
- b. Dengan media gambar berseri berbasis power point diharapkan siswa dapat memahami alur gambar dan menyesuaikan karangan yang dibuat

2. Bagi Guru

- a. Meningkatkan kreatifitas guru dengan tujuan meningkatkan keinginan atau minat tiap siswa, menjadikan pembelajaran merupakan hal yang menyenangkan dengan bantuan media gambar berseri yang ditampilkan melalui slide power point
- b. Dalam penggunaan media gambar berseri sebaiknya sesuaikan gambar dengan tema yang sedang berjalan, juga sesuaikan karakter anak agar tujuan penyampaian materi tersampaikan, ditampilkan melalui slide power point dengan tujuan mempermudah guru dalam persiapan media, juga menjangkau pengelihatannya siswa terhadap media secara menyeluruh

3. Bagi Peneliti

Diharapkan dapat mengkaji lebih lanjut sehingga penelitian ini dapat menjadi lebih baik dan bermanfaat bagi dunia pendidikan selanjutnya.